

UNA NUEVA SEDE

Nada crece aislado, todo es un cúmulo de indicios de expansión que no pueden ni deben ser ignorados. Las dos sedes de nuestro Colegio ya han quedado chicas para el manifiesto crecimiento que ha desarrollado la Institución.

El análisis e interpretación de los resultados institucionales alcanzados hasta el presente, desde la puesta en marcha de las estrategias planteadas por la actual conducción, permite inferir acerca de la efectividad de las políticas implementadas en distintas dimensiones clave, tanto del plano local como internacional.

El cuadro de situación actual se constituye -en consecuencia- en una plataforma de lanzamiento potencial de un proyecto institucional superador, a través de la profundización de las estrategias diseñadas de cara al futuro.

Teniendo en consideración los resultados económicos positivos que arroja la institución en el presente ejercicio, su capacidad de generación de excedentes financieros genuinos y el elevado índice de solvencia del que da cuenta su estado de situación patrimonial, se plantea viable considerar la posibilidad de realizar inversiones que favorezcan un desarrollo profesional trascendente y sustentable.

La consolidación del modelo de gestión en curso se proyecta como un verdadero desafío de creciente importancia profesional y social que ha de redundar en beneficio de los matriculados. Particularmente, dicho proceso se ha de verificar en la medida en que se facilite su desarrollo dentro del marco de un CTPCBA con una mayor funcionalidad en sus instalaciones y una economía de escala en función de una concentración de recursos –humanos y edilicios– en un solo ámbito.

El crecimiento cualitativo y cuantitativo esperable de la institución se orienta hacia una generación de más y mejores servicios, teniendo como destinataria a la comunidad de traductores públicos que alberga la institución, todo lo cual ha de propiciar una mayor jerarquización profesional.

Por eso consideramos un hecho clave de la Asamblea Ordinaria que se haya dado plenos poderes al Consejo Directivo para comenzar a buscar una nueva sede donde haya lugar para todas nuestras actividades. Como administrador de los fondos de los matriculados, el Consejo Directivo, animado por la realidad de que una institución sin fines de lucro debe velar por evitar la acumulación de dinero sin un fin específico, agradece profundamente a los colegas presentes en la Asamblea por el mandato otorgado y se compromete a trabajar denodadamente para lograr un inmueble que sea el fiel reflejo del anhelo de todos.

La importante diferencia de votos obtenida por la lista que preside actualmente la gestión habla de una aprobación, de una nueva dosis de confianza hacia el espíritu y carácter del grupo de traductores que hoy está conduciendo al Colegio por un camino jalonado de obstáculos por superar, pero también pleno de satisfacciones.

Las urnas han dado un mensaje claro de aprobación de un estilo de gestión que conduce y proyecta el Colegio hacia grandes desafíos.

Esta conducción, tiene las puertas abiertas para que todo matriculado que lo necesite pueda venir a expresar sus ideas, porque el Colegio es de todos y a todos nos interesa su crecimiento.

Una nueva etapa comienza, pero el rumbo propuesto se mantiene y se reafirma.





